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о работе Думы Ставропольского края и депутатов краевого парламента 

с 24 по 29 декабря 2021 года 

 

Еженедельное рабочее совещание депутатов и сотрудников 

аппарата Думы Ставропольского края 

27 декабря в Думе Ставропольского края прошло заключительное 

рабочее совещание. Председатель Думы СК Николай Великдань отметил, 

что год был насыщенным, плодотворным. "Уверен, что в дальнейшем мы 

сохраним тот хороший темп работы, который взяли. Это важно, потому 

что на следующий год у нас с вами много планов, проектов и задумок, 

которые надо воплотить в жизнь", – обратился он к коллегам. Во время 

каникул депутаты продолжат оказывать помощь детским домам и приютам, а 

также исполнять заветные желания маленьких жителей края в рамках 

всероссийского проекта "Елка желаний", сообщил сайт газеты 

"Ставропольская правда" от 27 декабря. 

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 

Председатель Думы Ставропольского края Николай Великдань 

передал подарки и помог исполнить пожелания детей в рамках 

благотворительной акции "Ёлка желаний". Спикер посетил ребят в 

Пятигорске и в Предгорном округе, чьи новогодние желания снял с ёлки в 

Ставрополе. "Исполнить детскую мечту – это счастье и радость. Особенно 

под Новый год, когда и взрослые, и дети живут ожиданием чуда и добрых 

перемен. А ещё это прекрасная возможность подарить праздник тем, кто 

его особенно ждёт", – сказал Николай Великдань. Десятилетнему Никите 

из Пятигорска председатель Думы помог осуществить мечту побывать в роли 

водителя трамвая. Необходимую помощь для этого оказали сотрудники 

городского трамвайного парка. Также Никита получил в подарок 

игрушечный трамвай на память. Тринадцатилетний Степан из станицы 

Ессентукской стал обладателем велосипеда. Он поможет мальчику укрепить 

здоровье. Трёхлетний Илья смог проехать в кабине настоящего пожарного 

автомобиля Пожарно-спасательной части станицы Ессентукской. Ещё одним 

новогодним подарком для малыша стала игрушечная пожарная машина. 

Также были переданы другие подарки (26 публикаций) 

Депутат Думы Ставропольского края Николай Кашурин побывал в 

гостях у маленькой ставропольчанки и осуществил её заветное желание. 

Саша – одна из пятерых детей в семье и мечтала о велосипеде. Об этом 

девочка написала в проект "Ёлка желаний". Николай Кашурин снял 

открытку с пожеланием девочки с новогодней ёлки.  "Исполнять детские 

мечты – всегда большая радость, – отмечает Николай Иванович. – Я отец 

двух сыновей, а теперь уже и дедушка трех внучек и двух внуков, поэтому 

могу считать себя в определенной степени специалистом в этой области. С 
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удовольствием принял участие в проекте "Ёлка желаний"!" Теперь у 

Сашеньки есть розовый велосипед с багажником. С добрыми словами, 

пожеланиями крепкого здоровья и благополучия Саше и её большой семье, 

Николай Кашурин передал девочке подарок (12 публикаций). 

Первый заместитель председателя Думы Ставропольского края Андрей 

Петренко исполнил новогодние мечты детей. Олег из Кочубеевского округа 

мечтал о смартфоне, Ярослав и Кристина из Ставрополя просили планшет и 

игровую приставку. Сестры Ева и Лиза из Новоалександровска загадали в 

подарок ноутбук и смартфон. Теперь все ребята стали счастливыми 

обладателями современных электронных устройств. "Новый год – это 

особенный праздник, когда волшебство приносит радость и счастье для 

мальчишек и девчонок. Пусть и дальше сбываются заветные мечты наших 

детей", – сказал первый вице-спикер (5 публикаций). 

Депутат Думы Ставропольского края Игорь Лавров, сняв игрушку с 

"Елки желаний", узнал, что маленький Глеб мечтает прокатиться на 

настоящей пожарной машине. Организовать исполнение желания депутату 

помог исполняющий обязанности главы города-курорта Кисловодска 

Евгений Моисеев. У Глеба большая семья ‒ мама, папа, старшие сестра и 

брат. В пожарную часть Глеб отправился вместе с братом Георгием. Дети 

узнали, как работают спасатели, осмотрели всю технику, примерили 

экипировку. Экскурсию для них провел начальник первой пожарно-

спасательной части Кисловодска. "Во всероссийской благотворительной 

акции "Ёлка желаний" участвую уже не первый год. Приятно 

почувствовать себя в роли Деда Мороза и видеть, как исполняются детские 

мечты", ‒ отметил Игорь Лавров. (4 публикации).  

В рамках Всероссийской благотворительной акции "Елка желаний" 

депутат фракции "Единой России" в Думе Ставропольского края Николай 

Роев исполнил мечту 12-летней Альбины Соколовой из поселка Горный 

Предгорного округа. Девочка мечтала о гитаре и ее желание исполнилось. 

"Мечтайте, друзья! Чудеса случаются!, - поделился парламентарий на своей 

страничке в социальной сети, - Я очень рад, что в преддверии Нового года 

смог осчастливить ребёнка" (2 публикации).  

Депутат Думы Ставропольского края Дионис Айтов исполнил мечту 

Максима Митюшина из города Ставрополя, который очень хотел иметь свой 

ноутбук. "Это добрая традиция, и я очень рад, что имею возможность в 

очередной раз присоединиться к ней. Действительно, нет ничего дороже 

улыбок детей", - сказал парламентарий (2 публикации).  

Депутат Думы Ставропольского края Игорь Николаев исполнил 

желание шестилетнего Вовы. Дошкольник пожелал для себя на Новый год 

шведскую стенку. Мама малыша рассказала, что Володя очень активный 

мальчик, в нем много энергии несмотря на заболевание. Спортивный уголок 

поможет ему развиваться физически, быть дома как на спортивной площадке. 

"Благотворительная акция "Ёлка желаний" в преддверие Нового года для 

многих детей становится чудом, ведь исполняются такие желания, 
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которые трудно воплотить родителям. Особенно приятно видеть глаза 

этих детей, которые наконец получают то, о чем искренне мечтали", - 

отметил краевой депутат. 

Председатель Думы Ставропольского края Николай Великдань 

совершил рабочую поездку в Труновский муниципальный округ. В селе 

Донском спикер посетил многодетные семьи, в которых воспитываются дети 

с ограниченными возможностями здоровья. В ходе декабрьского личного 

приёма граждан в избирательном округе председателю Думы поступила 

просьба оказать содействие в новогоднем поздравлении детей, состоящих на 

учёте в местном Центре социального обслуживания населения. Пожелание 

было исполнено. При поддержке и непосредственном участии Николая 

Великданя новогодние подарки переданы 90 детям с ограниченными 

возможностями здоровья. В том числе, две многодетные семьи в селе 

Донском председатель Думы посетил лично. Это семьи Стеценко, где 

воспитываются трое детей, и Лыковых, в которой четыре ребёнка. Николай 

Великдань передал им сладкие продуктовые наборы. Также в рамках 

рабочей поездки председатель Думы края посетил коллектив медиков 

Труновской районной больницы. Николай Великдань поздравил с 

наступающим Новым годом медицинских работников, которые оказывают 

помощь пациентам с коронавирусом, и передал им продуктовые наборы. 

"Спасибо вам за всё, что вы делаете для людей. Пусть наступающий год 

будет легче, чем уходящий, и мы все скорее вернулись к нормальной жизни. 

Будем вместе для этого работать. Здоровья, благополучия и сил вам в новом 

году!" – сказал Николай Великдань (9 публикаций). 

Накануне Нового года первый заместитель председателя Думы 

Ставропольского края Дмитрий Судавцов побывал в отделении гематологии 

и детской онкологии Краевой клинической больницы. Он передал для детей 

несколько ящиков с фруктами, а также поздравил медицинский персонал с 

наступающими праздниками. В этом году, в связи с непростой 

эпидемиологической обстановкой пришлось отказаться от привычной 

программы поздравления юных пациентов. "К сожалению, сегодня мы не 

смогли лично встретиться с ребятами. Поэтому привезли для всех 

маленьких пациентов отделения витамины — это то малое, что мы можем 

сегодня для них сделать. Детки очень сильные, они борются с болезнями, а 

врачи борются за их жизни. Отдельно хочу сказать спасибо врачам за их 

труд и родителям, которые вместе с детьми проходят через это 

испытание. И мы должны сделать все что в наших силах, чтобы маленькие 

граждане обрели здоровье и радовали свои семьи", – отметил вице-спикер. 

Также Дмитрий Судавцов регулярно поддерживает бадминтонистов ГБУ 

ДО "Краевая детско-юношеская спортивная школа (комплексная)". В этот раз 

он поздравил будущих мастеров ракетки и волана с наступающим Новым 

Годом и Рождеством. Парламентарий вручил спортсменам подарки и 

пожелал спортивных успехов в новом году (5 публикаций). 
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В канун Нового года первый секретарь Ставропольского краевого 

комитета КПРФ, 1-й зампред Думы СК Виктор Гончаров посетил 

специальную (коррекционную) школу-интернат № 14 села Константиновское 

Петровского городского округа. Виктор Иванович встретился со 

школьниками, воспитателями, педагогами, поздравил их с наступающими 

новогодними и рождественскими праздниками, с пожеланиями здоровья, 

благополучия и успехов. "Я хотел бы вам пожелать, дорогие друзья, чтобы 

вы хорошо учились, получали знания, которые вам передают ваши учителя и 

наставники, и чтобы эти знания обязательно помогли вам в дальнейшем при 

освоении профессии и во взрослой жизни. Стремитесь, постигайте, 

дерзайте, и у вас обязательно всё получится", — обратился первый вице-

спикер краевого парламента к ребятам. Виктор Гончаров вручил 

воспитанникам школы новогодние сладкие подарки и фруктовые наборы. По 

окончании встречи он ознакомился с материально-технической базой школы, 

руководители учреждения рассказали, как строится учебно-воспитательный 

процесс, о достижениях школы, ее учениках и выпускниках (2 публикации). 

Депутат фракции "Единой России" в Думе Ставропольского края 

Жаник Гончаров поздравил с наступающим Новым годом участников 

юнармейского объединения центра творчества "Радуга" города Лермонтова. 

Ребята получили от депутата спортивный подарок - новый стол для игры в 

настольный теннис. "Юнармейцы – поколение патриотов. Активно 

проявляют себя во всех важных и значимых проектах: поздравляют 

ветеранов, адресно оказывают помощь в уборке дворов, где живут пожилые 

люди. В общем делают много полезного и нужного. Ребята здесь все 

крепкие, спортивные, поэтому теннисный стол для них, еще одна 

возможность для занятий спортом", - отметил парламентарий (2 

публикации). 

По традиции, в преддверие Нового года депутат фракции "Единой 

России" в Думе Ставропольского края Игорь Николаев побывал в гостях у 

воспитанников детского дома села Розовка Минераловодского городского 

округа. Он передал для них игрушки, которые пополнят игровую комнату в 

учреждении и подойдут детям разных возрастов. Вместе с ребятами 

парламентарий водил хоровод, слушал их выступления и подготовленные 

стихи. "Вот уже одиннадцатый год мы дружим с этим детским домом. Из-

за пандемии, к сожалению, сейчас нет больших праздников для детей, 

поэтому коллектив старается доставить им настоящую радость. Уверен, 

что будущий год будет более счастливым, позволит детям открывать 

новые горизонты", - говорит Игорь Николаев (3 публикации). 

Более 140 новогодних сладких подарков, игрушек, а также живые 

ёлочки передал депутат Думы Ставропольского края Анатолий Жданов 

воспитанникам детских садов посёлков Горьковский, Рассвет и Заречный 

Новоалександровского городского округа. А ребятам из подшефного 

детского дома № 8 села Преградного Красногвардейского района помимо 

подарков и конфет, краевой парламентарий подарил ковровую дорожку в 
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детскую комнату. Депутат уже шестой год шефствует над детским домом в 

Красногвардейском районе, вникает в заботы и проблемы коллектива, детей 

и старается оказывать всевозможную помощь. "Каждый из нас, начиная с 

детства, ждёт новогодних праздников. Ведь Новый год наполнен светом и 

волшебством. Очень хотелось подарить частичку тепла деткам, особенно 

которые остались без родителей, у которых нет дома. Мир становится 

добрее, когда радуются дети. Да и мы, взрослые, всегда в эти дни ждём 

чудес и приятных сюрпризов", – отметил краевой парламентарий (2 

публикации). 

В преддверии Нового года депутаты Думы Ставропольского края 

уделили особое внимание поздравлениям работников медицинских 

учреждений, ветеранов и семей, оказавшиеся в трудной жизненной ситуации. 

Первый заместитель председателя краевой Думы Андрей Петренко посетил 

ставропольских ветеранов и в качестве поддержки передал им продуктовые 

наборы. Для городской поликлиники № 2 в краевом центре депутат доставил 

средства индивидуальной защиты: 9 тысяч масок, 500 пар медицинских 

перчаток, а также медицинские халаты. Председатель комитета по 

социальной политике и здравоохранению Валентина Муравьева вручила 

подарки и поздравила с приближающимся праздником коллективы 

медицинских учреждений Ставрополя. "Хочется верить, что уходящий 2021 

год унесет с собой все невзгоды и тревоги, а наступающий 2022-й подарит 

хорошие перемены и радостные события. Пусть все намеченное получится, 

а задуманное – сбудется", - пожелала медикам депутат. Новогодние подарки 

детям медицинских работников Изобильненской районной больницы 

доставили от Александра Сидоркова. Николай Роев передал в 

Яснополянскую участковую больницу Предгорного муниципального округа 

средства индивидуальной защиты и медицинские принадлежности. 

Адресную помощь более 250 семьям, оказавшимся в трудной жизненной 

ситуации, семьям с одаренными детьми и детьми с инвалидностью из 

Левокумского и Нефтекумского округов оказал Заурбек Шерпеев. (3 

публикации). 

Пятигорские предприниматели оказали поддержку городской 

специализированной инфекционной больнице. "Мы привезли необходимые 

медицинские принадлежности, которые сегодня являются важными для 

инфекционной больницы. Соответственно они будут в ближайшее время 

приняты в работу", - рассказал депутат Думы Ставропольского края Жаник 

Гончаров. Он убежден, сегодня помощь медикам – это общая задача 

государства, бизнеса, неравнодушных граждан. Депутат поблагодарил 

медработников Пятигорской инфекционной больницы за их нелегкий труд в 

условиях пандемии и поздравил с наступающим Новым годом (2 

публикации). 

В Ставропольском крае начал работу в новом составе краевой Совет 

молодых депутатов. Он объединил 104 человека, которым на момент 

избрания в депутаты не исполнилось 40 лет. Политики будут представлять 
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мнение молодёжи по законодательным инициативам. Первое заседание 

состоялось 24 декабря. Заседание открыл заместитель председателя краевой 

Думы Дмитрий Судавцов. Он напомнил собравшимся, что перед властями 

края стоит задача выполнить наказы избирателей, которые объединили в 

единую программу. Эти инициативы систематизировали и уже начали 

воплощать. На заседании открытым голосованием был избран председатель 

Совета. Им стал заместитель председателя комитета по образованию, 

культуре, науке, молодёжной политике, СМИ и физической культуре Егор 

Басович (13 публикаций). 

В Ставрополе прошло торжественное собрание, посвященное 31 

годовщине со дня образования МЧС России и Дню спасателя Российской 

Федерации. Председатель Думы Ставропольского края Николай Великдань 

вручил Благодарственные письма краевой Думы лучшим сотрудникам 

регионального управления МЧС. От имени депутатов Думы спикер 

поблагодарил сотрудников управления МЧС и отметил, что спасателям 

приходится быстро принимать решения и находить выход из критических 

ситуаций в самых непростых, часто экстремальным условиях. "В вашей 

профессии нет случайных людей. Вы всегда первыми оказываетесь там, где 

людям нужна помощь. И те цифры, которые сегодня прозвучали, говорят 

сами за себя. Тысячи спасенных жизней, материальных ценностей, 

имущества граждан и народного хозяйства. Уверен, что в любой ситуации, 

нам всегда придут на выручку, протянут руку, что жители края защищены. 

У вас сложная и опасная служба, поэтому желаю вам всегда возвращаться 

домой", - сказал Николай Великдань (10 публикаций). 

Состоялось первое заседание Общественного совета при Думе 

Ставропольского края. Основная задача Общественного совета — доносить 

до краевых депутатов общественное мнение по принимаемым 

законодательным актам, а также проводить экспертно-аналитическую работу 

об эффективности деятельности Ставропольской краевой думы. В состав 

Общественного совета вошло 10 представителей от общественных 

организаций края. Все члены совета отбирались на конкурсной основе. 

"Депутаты полагаются на поддержку членов совета. Вы — те люди, 

которые имеют колоссальный опыт в различных сферах деятельности, от 

научно-исследовательских до социально-экономических, производственных, и 

можете донести мнение жителей края при принятии важных 

законотворческих решений", — выступая на первом заседании совета, 

отметил председатель Думы Ставропольского края Николай Великдань (9 

публикаций). 

Председатель Думы Ставропольского края Николай Великдань 

принял участие в рассмотрении вопросов повестки еженедельного рабочего 

совещания в правительстве региона. Его провёл губернатор Владимир 

Владимиров.  Глава края поблагодарил участников совещания за 

конструктивную работу в уходящем году и выразил надежду, что следующие 

12 месяцев также станут для Ставрополья временем поступательного 
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развития во всех отраслях экономики и социальной сферы. Отдельные слова 

благодарности Владимир Владимиров адресовал Думе Ставропольского края, 

отметив, что сформированный в 2021 году новый состав законодателей уже 

достойно проявил себя в совместной работе над бюджетом региона и 

актуальными законодательными инициативами. "Реализация наказов наших 

граждан – это то, чем мы будем активно заниматься с вами в будущем году 

и все ближайшие пять лет", – подчеркнул губернатор, обращаясь к 

председателю Думы Николаю Великданю. Владимир Владимиров пожелал 

депутатам крепкого здоровья и успехов в дальнейшей работе. "Мы 

благодарны губернатору за высокую оценку нашей деятельности в уходящем 

году. Следующий 2022 год станет, полноценным для нынешнего созыва 

Думы, нам предстоит отработать полных 12 месяцев. Приложим все 

усилия, чтобы принести максимальную пользу жителям Ставрополья", – 

отметил Николай Великдань (8 публикаций). 

Декада приёмов граждан в местных и региональных отделениях партии 

"Единая Россия" в Невинномысске была приурочена к отмечаемому в этом 

году двадцатилетию партии. В мероприятиях приняли участие депутаты всех 

уровней власти, специалисты всех министерств и ведомств, специалисты 

правозащитного центра единороссов, руководители партийных проектов, а 

также представители организаций-партнеров "Единой России", в том числе 

Ассоциации юристов России, "Опоры России", "Деловой России". 

Площадками для встреч партийцев и избирателей стали не только 

общественные приёмные, но и различные социальные учреждения. Всего за 

десять дней встречи с горожанами провели 25 депутатов Думы 

Невинномысска, а также депутат Думы Ставропольского края Валерий 

Черницов (8 публикации).  

Ставропольские медики получили награды за спасение волгоградских 

детей после ДТП в Грачевском округе края. Ведомственные знаки МЧС 

России "За содружество во имя спасения" ставропольцам вручили в 

Волгограде. Организовал поездку депутат краевой Думы Сергей Шевелёв. В 

составе делегации Ставрополья были хирурги, реаниматологи и медсестры из 

больниц края. Все они помогали спасать жизни юных волгоградских 

спортсменок, автобус которых попал в ДТП. В региональном управлении 

МЧС России 15 ставропольских медиков наградили ведомственными 

знаками "За содружество во имя спасения". Отмечен профессионализм, 

проявленный при проведении экстренных реанимационных мероприятий. 

Слова благодарности за спасенных детей прозвучали от имени руководства 

области. Также Сергей Шевелёв отдельно поблагодарил губернатора 

Ставрополья Владимира Владимирова, оказавшего содействие в организации 

лечения пострадавших и поездке медицинских работников в город-герой (6 

публикаций). 

24 декабря санатории Федерации независимых профсоюзов России на 

КМВ вновь отметили традиционный День профсоюзного курорта.  В рамках 

мероприятий в Кисловодске прошло заседание Ассоциации курортной 
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индустрии Ставропольского края, а также торжественная церемония 

награждения лучших сотрудников санаторно-курортного комплекса. Участие 

в ней принял генеральный директор ООО "Курортное управление (холдинг)г. 

Кисловодск", депутат Думы Ставропольского края Николай Мурашко (4 

публикации).   

В Новопавловске торжественно открыт новый парк отдыха. В 

церемонии принял участие председатель комитета Думы Ставропольского 

края по казачеству, безопасности, межпарламентским связям и 

общественным объединениям Юрий Гонтарь. Новая благоустроенная 

территория расположилась в исторической части города – пойме реки Кура. 

Парк создан в рамках программы "Формирование комфортной городской 

среды". "У жителей Новопавловcка появилась современная благоустроенная 

зона отдыха. Теперь есть прекрасная возможность, как для прогулок и 

массовых мероприятий, так и для занятий спортом. Уверен, что парк 

будет, как и прежде, любимой точкой притяжения у новопавловчан", – 

отметил Юрий Гонтарь (4 публикации). 

Заместитель председателя комитета Думы Ставропольского края по 

инвестициям, курортам и туризму Анна Зимина приняла участие в работе 

круглого стола на тему: "Профилактические мероприятия в контрольно-

надзорной деятельности как средство улучшения инвестиционной 

деятельности". Его провел комитет Совета Федерации по регламенту и 

организации парламентской деятельности. Темой обсуждения стали 

профилактические мероприятия в контрольно-надзорной деятельности как 

средство улучшения инвестиционного климата. Участники круглого стола 

рассмотрели реализацию принятых в нынешнем году федеральных законов 

"О государственном контроле (надзоре) и муниципальном контроле в 

Российской Федерации" и "Об обязательных требованиях в Российской 

Федерации". Отмечалось, что новые законы позволили расширить систему 

профилактической работы и сократить число видов контроля. Также 

появилась новая система оценки контрольно-надзорных мероприятий. Как 

прозвучало на круглом столе, ключевая задача принятых законов – 

масштабная разъяснительная и профилактическая деятельность, результатом 

которой должны стать улучшения в работе субъектов малого и среднего 

предпринимательства. Вместе с тем, с вступлением в силу указанных законов 

потребуется дополнительная подготовка специалистов, которые будут 

работать в контрольно-надзорной деятельности. Как было подчеркнуто, в 

субъектах необходимо провести работу по улучшению компетенций граждан 

в этом направлении. "В настоящее время в стране меняется подход к 

проведению контрольно-надзорной деятельности. Основной упор делается 

не на поиск ошибок бизнеса, а на непосредственную помощь и поддержку 

предпринимателей. Только так мы сможем общими усилиями добиться 

улучшения инвестиционного климата как на Ставрополье, так и в России в 

целом", – прокомментировала Анна Зимина (4 публикации).   
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По инициативе "Единой России" Правительство выделило 5 млрд 

рублей на модернизацию "Почты России". За три года в нормативное 

состояние приведут более 25 тысяч почтовых отделений — в них можно 

будет получать госуслуги и приобретать безрецептурные лекарства. В 2022 

году в нормативное состояние приведут 1195 почтовых отделений. 

"Модернизация "Почты России" поможет расширить спектр 

предоставляемых услуг. Жители в формате "одного окна" смогут 

воспользоваться почтовым отделение для получения госуслуг, покупки 

безрецептурных препаратов и оплаты ЖКУ. Особенно актуально это 

станет для жителей сельской местности", - рассказал руководитель 

Ставропольского исполкома партии "Единая Россия" Дмитрий Шуваев. 

"Развитие региональных сельских отделений "Почты России" очень нужный 

шаг. Для многих жителей Изобильненского городского округа, именно 

почтовые отделения являются единственным местом получения 

гражданами необходимых услуг. Также важным фактором является 

работа на почте – вариант трудоустройства в сельской местности. На 

встречах с жителями, часто обсуждается вопрос о необходимости 

дополнительных социальных услуг населению, которые можно будет 

получить через почтовые отделения. Уверен, что благодаря обновлению 

инфраструктуры почтовой связи у людей появится возможность сразу в 

одном месте купить лекарства и получить доступ к государственным 

сервисам, – отметил депутат Думы Ставропольского края Александр 

Сидорков (2 публикации). 

Депутат Думы Ставропольского края, член фракции "Единая Россия", 

член комитета по аграрным и земельным вопросам, природопользованию и 

экологии, региональный координатор партийного проекта "Российское село" 

Анатолий Жданов принял участие в торжественном мероприятии, 

посвященном подведению итогов учебного года в школе № 7 поселка 

Горьковского Новоалександровского округа. Краевой парламентарий вручил 

благодарственные письма депутата Думы Ставропольского края лучшим 

ученикам школы за отличную учебу и спортивные достижения. Так же 

тренерам школьного спортивного клуба "Локо" Светлане Уракбаевой и 

Виктору Уракбаеву за высокий уровень профессионального мастерства в 

работе по подготовке победителей и призеров муниципальных, краевых и 

всероссийских соревнований. Анатолий Жданов поблагодарил педагогов и 

директора школы Елену Самойлову за значимый вклад в спортивную 

копилку края, отметив как много они делают для подготовки достойных 

учеников, победителей престижных соревнований. Он подчеркнул, что эта 

работа – дело не одного года, а долгий и кропотливый труд. В заключение 

мероприятия депутат поздравил всех присутствующих с наступающими 

праздниками: Новым 2022 годом и Рождеством Христовым (2 публикации). 

Депутат фракции "Единой России" Думы Ставропольского края, член 

комитета по аграрным и земельным вопросам, природопользованию и 

экологии, региональный координатор федерального партийного проекта 
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"Российское село" Анатолий Жданов не оставляет без внимания обращения 

своих избирателей. Так, капитальный ремонт двух километров дороги 

"Преградное – Медвеженский – Новомихайловское" находится на 

постоянном контроле у депутата. С июля месяца текущего года Анатолий 

Жданов пристально следит за ходом ремонта. По плану завершить ремонт 

дороги должны были в конце ноября. Но, жизнь всегда вносит свои 

коррективы. Увеличилась стоимость строительных материалов, не всегда 

поставка инертных материалов проходила по срокам договоров. "И все же, 

радует, что завершен нижний слой покрытия из крупнозернистого 

асфальтобетона и проезд по дороге стал намного лучше. Судя по прогнозу 

погоды, верхний слой покрытия положить в этом году не удастся, хотя все 

материалы заготовлены. Оставляю за собой контроль по ремонту этой 

дороги", – сказал Анатолий Жданов (2 публикации). 

По сложившейся доброй традиции в преддверии новогодних 

праздников принято подводить итоги уходящего года. 28 декабря 2021 года в 

зале Новоселицкой межпоселенческой центральной библиотеки округа 

прошла традиционная торжественная церемония вручения сертификатов 

"Гордость и Слава Новоселицкого округа". За достойные трудовые успехи, 

прославившие родной округ, в этот день были отмечены представители 

сельскохозяйственной отрасли, работники правоохранительных органов и 

МЧС, жилищно-коммунального хозяйства, культуры, образования 

здравоохранения и социальной сферы. Участие в церемонии награждения 

принял депутат Думы Ставропольского края Виктор Надеин. 

68 памятных медалей "Дети войны" вручили жителям станицы 

Баклановской. Как написала газета "Наше время" от 24 декабря, 

торжественная церемония награждения состоялась в станичном Доме 

культуры. Ее провели депутат Думы Ставропольского края А. П. Сидорков и 

депутат Думы Изобильненского городского округа Н. М. Черкашин. 

 

Поздравления, обращения депутатов 

Поздравление с Новым годом и Рождеством опубликовали: 

Н.Т. Великдань - в газетах "Ставропольская правда" от 29 декабря, 

"Искра" от 29 декабря; С.К. Чурсинов – в газете "Ставропольская правда" 

от 29 декабря; Н.И. Кашурин - на сайте газеты "Московский Комсомолец" 

от 28 декабря;  В.И. Трухачев – в сети Интернет (2 публикации). 

Поздравление с Днём спасателя: 

Н.Т. Великдань – в газетах "Ставропольская правда", № 141 от 25 

декабря, "Невинномысский рабочий" от 25 декабря и сети Интернет (3 

публикации).  
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